

MEDIENMITTEILUNG VOM 4. AUGUST 2022

TKB lanciert E-Hypothek «myhypo.ch»

Die TKB lanciert eine E-Hypothek. Das neue Angebot trägt den Namen «myhypo.ch». Auf der Webseite «myhypo.ch» können neue Hypotheken abgeschlossen oder bestehende verlängert werden. Mit dem Angebot spricht die TKB in erster Linie Menschen an, die eine Hypothek schnell und einfach ohne Beratung abschliessen, verlängern oder ablösen möchten. Nach der Registrierung und der Eingabe persönlicher Daten sowie Eckdaten zur Immobilie erfolgt online ein Kreditentscheid und die Kundin, der Kunde kann die gewünschte Hypothek auswählen. «myhypo.ch» ist nach der Vermittler-Plattform «brokermarket.ch» ein weiteres digitales Produkt, das die TKB selbst entwickelt hat. Die Bank unterstreicht damit ihr strategisches Ziel, neben dem physischen Vertriebsnetz auch die digitalen Kontaktpunkte zu pflegen und auszubauen.

Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Sabrina Dünnenberger, Direktwahl 071/626 63 79, sabrina.duennenberger@tkb.ch
medien@tkb.ch

Kurzporträt der Thurgauer Kantonalbank

Mit 800 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von über 30 Milliarden Franken zählt die Thurgauer Kantonalbank (TKB) zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsenkotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand. Haupteigentümer der 1871 gegründeten öffentlich-rechtlichen Anstalt ist der Kanton Thurgau. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die TKB verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet zahlreiche Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin und Mäzenin für Sport, Kultur und Gesellschaft im Thurgau. www.tkb.ch